

martes, 28 de junio de 2022

Áurea Fronda, Fetén Fetén y la Orquesta Flamenca de Sevilla en la edición 2022 de 'Las Noches de Cuatrovitas', de Bollullos de la Mitación

La Casa de la Provincia ha acogido la presentación del certamen, que se celebrará los tres primeros miércoles de julio, bajo el Alminar



Descargar imagen

El grupo de música antigua, especializado en repertorio de cámara, instrumental y vocal del Barroco europeo, Áurea Fronda; la Orquesta Flamenca de Sevilla, con su conjugación del flamenco más puro y la técnica de grandes profesores de cuerda, junto a las voces y el baile genuinos de nuestra tierra, y la lectura contemporánea de la música tradicional y de la música popular de baile, que hacen Jorge Arribas y Diego Galaz, en Fetén Fetén.

Éste es el cartel de la edición 2022 de 'Las Noches de Cuatrovitas', que se celebrará en la localidad sevillana de Bollullos de la Mitación los tres primeros miércoles del mes de julio, bajo el Alminar, y que se ha presentado hoy, en la Casa de la Provincia de la Diputación de Sevilla.

El Alminar de Cuatrovitas de Bollullos de la Mitación es una construcción almohade del siglo XII, una de las más singulares del patrimonio monumental del Aljarafe sevillano, que sirve de escenario emblemático para un festival mágico.

Según el alcalde, Fernando Soriano, 'con esta iniciativa, el Consistorio quiere fundir la música con el patrimonio, para deleitar los sentidos de los asistentes, que disfrutarán del arte en un entorno de siglos de historia, bajo las estrellas de las cálidas noches de julio'.



COMUNICACION

En cuanto al calendario: Áurea Fronda actúa el 6 de julio; el día 13, la Orquesta Flamenca de Sevilla, y el día 20, Fetén Fetén. Los tres conciertos son gratuitos y el público interesado en asistir puede disponer de un autobús de traslado desde Bollullos al Alminar, sin coste alguno.

